
 

 
 
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO-IFRJ 
CAMPUS ENGENHEIRO PAULO DE FRONTIN-RJ 

Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e dez minutos, 

realizou-se a reunião do Colegiado de Curso de Pós-Graduação em Docência para a Educação 

Profissional e Tecnológica, do Campus Engenheiro Paulo de Frontin, através de 

videoconferência. Estiveram presentes os membros Jupter Martins de Abreu Junior, Nilton 

Miguel da Silva, Ricardo Esteves Kneipp e Sabrina Araújo de Almeida, tendo os demais 

justificado sua ausência. O Diretor-Geral abriu a sessão e passou a palavra para a coordenação, 

que informou que foi prorrogado o prazo de entrega do formulário de orientações para o dia 

15/06/2022 da disciplina TCC II. A coordenação e a Direção de Ensino informaram que, diante 

da reclassificação, há vários alunos que iniciaram o curso após a conclusão da primeira 

disciplina. Em relação ao e-book da Pós-graduação, a coordenação informou que até o dia 

15/06/2022 será enviado um e-mail para todos os docentes, egressos e alunos concluintes 

convidando-os para a publicação no e-book. O Diretor-Geral propôs que o e-book contemple 

também artigos de alunos da Pós-graduação em Gestão de Projetos e Negócios de TI do 

Campus. Por unanimidade, todos os presentes apoiaram a proposta. A representante solicitou a 

possibilidade da oferta da disciplina de TCC I para seis alunos. A coordenação e o Prof. Nilton, 

informaram da impossibilidade devido a carga horária do docente no Campus e também que o 

assunto já havia sido dialogado na última reunião. A representante indagou a respeito de 

diplomas online. O Diretor-Geral informou que já levou esta demanda para o reitor e para a 

PROPPI. Solicitou a Direção de Ensino apoio no diálogo com a PROEN. Sabrina trouxe a 

proposta do Grupo de Pesquisa da Pós-graduação em Docência na EPT, contemplando as três 

linhas existentes no PPC do curso. Todos apoiaram a proposta. Sem nada mais a tratar, a sessão 

foi encerrada às onze horas e cinco minutos e eu, Zózimo Santos Pereira, Assistente em 

Administração, lavrei a presente ata, que, depois de aprovada, será assinada pelo Colegiado. 

Engenheiro Paulo de Frontin, um de junho de dois mil e vinte e dois.  


